

Shine

津幡南中学校長 田中 宏志
3年学年主任 村上 直哉

みんなが笑顔で躍動！充実の2日間～令和7年度運動会～



9月25日（木）、天気予報とにらめっこしながら令和7年度の津幡南中学校運動会が秋晴れの中、スタートしました。選手入場の後、開会式が行われ、選手宣誓が各団の団長、副団長のもととても勇ましく行われた矢先、黒い雨雲が津幡南上空を覆いました。ぽつぽつと雨が当たったかと思うと、あっという間に当たり一面が湖となり、やむなく運動会は翌日に順延となりました。

そして迎えた9月26日（金）。朝早くからグランドの準備を行い、30分遅れでスタートすることができました。前日と打って変わっての汗ばむ陽気に夏の日差しを感じながら、運動会が幕を開けました。どの団も今日のこの日のために団長・副団長・応援リーダーを中心に下級生たちを導き、頑張ってきました。応援合戦では、楽しそうに笑顔で踊っている姿や一体感を感じさせる迫力のある大きな声でエールを送る姿など、団の個性が存分に発揮されていました。また、プログラム委員会が主催した学年種目では、自分の責任をしっかりと果すことができ、3年生はとても楽しそうに競技に参加することができました。

普段の学校生活では見ることのできないキラキラした姿がとても印象的で、おのれのに成長を感じることができた運動会でした。この日を迎えるまで、様々な苦労があったことと思います。うまくいったこともうまくいかなかったこともすべてはこれから的人生の肥やしとなってあなたたちを大きく成長させてくれることでしょう。2日間の運動会となりましたが、本当に頑張りました。そして、素敵な時間をありがとうございました。

★総合優勝 赤団

★団旗の部 最優秀賞：黄団、赤団 優秀賞：緑団、桃団、青団

★応援合戦の部 最優秀賞：赤団 優秀賞：青団



解団式

閉会式の後、ともに頑張った団のメンバーたちに、団長・副団長・応援リーダーから温かい言葉がかけられ、どの団も最後の最後までいい雰囲気で盛り上がりっていました。そのあとに撮った1枚の写真からその充実感や達成感が伝わってきます。



5組



4組



2組



1組



3組

切り替えていこう！あなたたちならできる！～テストウィーク始まる～

10月3日（金）に2学期中間テストが、また翌週の10日（金）は第1回の統一テストが行われます。いよいよ受験生を実感できるようなスケジュールでテストがやってきます。よくどのテストが大切なのですか？と聞いてくる生徒がいます。これから行われるテストにはすべて意味があり、甲乙なんてつけることができないくらいすべて大切なものです。中間テストは、2学期の学習の定着度を測るものであり、みんなの通知表に直接反映されます。もちろん、テストの点数だけではありませんが、一つの評価のポイントになります。統一テストは、河北郡市の中学生が全員受ける「共通テスト」になります。進路希望調査とともに、どれくらいの集団がどの高校を希望しているのか、その動向が見えてきます。と同時にその生徒の現在持っている力を測ることができます。これから行われるすべてのテストは、それぞれに意味がありとても大切なテストとなります。あれもこれもと手をつけるのではなく、ひとつひとつをしっかりとやり切ることが大切です。

受験生としての自覚を持ち、時間を有効に使って準備していきましょう。あなた達ならきっとできると信じています。

朝の登校の様子が気になります～8:00までに学校に～

朝の登校指導をしているとカリヨンの音を聞いてから駆け込んでくる姿をよく見かけます。時間に余裕をもって登校すること、時間を守ることはとても大切なことです。明日から10月です。気持ちを新たに、いいスタートを切りましょう！

